



【学校教育目標】生きる力を備えた子どもの育成 ○たくましく ○やさしく ○かしこく ○うつくしく

甲府支援学校との交流（5年）



甲府支援学校との交流の2回目を、10月3日（木）に行いました。甲府支援学校との交流は、地域の特色を生かした教育活動の一つで、5年生を中心に行っています。

支援学校との交流の歴史を調べてみると、平成2年度に遡ります。山梨県教育委員会より、「山梨県交流教育提携校」の指定を受けたことから、交流が本格的に始まり、現在に至っています。

当時は、児童との対面式や甲養祭への参加、上海雑技団公園の鑑賞や学習会（職員）の実施、交流活動など様々な交流活動を行ってきています。

10月の交流では、グループごとに「読み聞かせ」「楽器の演奏」「歌や踊り」「クイズ」など児童が考えた内容をしながら、交流を深めることができました。



秋の校外学習に行ってきました（1・2年生）

10月9日（水）に、1・2年生が秋の校外学習に行ってきました。あいにくの雨模様であったので、愛宕山こどもの国での活動はできませんでしたが、県立科学館で、サイエンスショーを見たり、施設の中にある遊具などでたくさん体験をすることができました。お弁当は、施設の中の場所をお借りして、おいしく食べました。雨天のため、いくつもの団体の利用が重なっていましたが、約束をきちんと守りながら活動することができました。



読書月間の取組



10月8日から11月15日まで、読書月間となっています。読書月間中には、先生方のおすすめの本の紹介やスタンプラリー（ビンゴカード）、「ききみみずきん おはなしの会」によるおはなし会（1～4年）、図書委員による読み聞かせやおすすめの本の紹介、読書郵便など、様々な取組が行われます。



読書月間の始めに、校長のおすすめする本「うまれてきてくれてありがとう」の読み聞かせをMeetで行いました。

また、2学期からの読み聞かせでは、校長先生とのじゃんけんコーナーを設け、勝った人に（読書月間中は、あいこの人も）「もう1冊貸出券」がもらえることを行っています。



学校HP
(QRコード)

